

COT conmemoró nuevo aniversario

En una ceremonia militar interna, realizada en su cuartel general; el Comando de Operaciones Terrestres (COT), conmemoró 21 años de accionar.

La actividad contó con la presencia de familiares de personal que recibió condecoraciones por años de servicio e invitados.

En la oportunidad, tres efectivos recibieron medallas por dos décadas en la

institución y se reconoció a personal por sus destacadas tareas en el 2023.

"Me siento muy emocionado de participar en este nuevo aniversario, ya que tuve la fortuna de ejercer el mando de esta importante unidad. Con el paso de los años, el COT adquirió una gran importancia en las tareas que realiza la institución", expresó el general de División, Jorge

Fuenzalida Rojas, oficial en retiro que lideró el COT desde 2007 a 2009.

Creado el 23 de junio del 2003, este comando matriz es el responsable del accionar de los regimientos, brigadas y destacamentos de Putre a la Antártica y nace con el fin de planificar, conducir, coordinar, impulsar y evaluar las actividades operacionales en instrucción, en-

trenamiento, maniobras, alistamiento operacional, movilización, operaciones de paz, doctrina y organización para el combate.

Junto con ello, es el ente propulsor de los despliegues del Ejército en las diversas emergencias y catástrofes, además de la operatividad de quienes conforman las unidades que operan en la macrozona sur y macrozona norte.



CEREMONIA DE REALIZÓ EN EL CUARTEL GENERAL, EN CONCEPCIÓN.

Si bien su injerencia abarca todo el territorio nacional, en Concepción se radi-

ca su cuartel general, desde donde opera y planifica sus acciones. ☺